

La Iglesia Católica de Montevideo lanzó la segunda etapa de "Iglesia de Todos"

La campaña se llama “Gracias” y apunta al compromiso de los fieles en el sostenimiento de la institución.

02/08/2017

Más de 3.000 familias colaboran actualmente en la financiación de obras educativas, planes pastorales y campañas concretas que impulsa la Iglesia Católica de Montevideo.

Entre ellas, los gastos que no llega a cubrir el Fondo Común Diocesano (Seminario, Hogar Sacerdotal, parroquias carenciadas), los nuevos programas evangelizadores creados en 2016 y otras iniciativas y proyectos puntuales, como la Fundación Sophia, el Liceo Jubilar, obras de mantenimiento de templos, o el desarrollo del Club Católico.

A estos rubros se sumaron en 2017, el apoyo económico a la campaña *Navidad con Jesús* y a la organización en el mes de octubre del *Encuentro con María*.

Las vías de colaboración son cuatro: depósito bancario, débito mensual en la factura de ANTEL, tarjeta de crédito y colectivos en redes de cobranza. Los aportes pueden ser puntuales o mensuales, desde \$50 en adelante.

Haciendo click aquí, se puede obtener más información sobre esta iniciativa.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/la-iglesia-catolica-montevideo-lanzo-la-segunda-etapa-de-iglesia-de-todos/> (12/02/2026)